

UN SUPERMARCHÉ COOPÉRATIF ET PARTICIPATIF À AVIGNON

Nous voulons créer en Avignon un lieu qui reflèterait nos idéaux en matière d'alimentation, d'agriculture et de commerce, pour y faire nos courses.

Nous voulons pouvoir acheter des produits issus d'une agriculture pérenne, respectueuse des sols, de l'eau et du vivant.

Nous voulons que les personnes qui cultivent et transforment nos aliments soient rémunérées correctement et travaillent dans des conditions dignes.

Nous voulons vendre à prix bas, afin de permettre à tous l'accès à des produits de qualité.

Nous voulons que notre supermarché soit à but non-lucratif : ni spéculation, ni course au profit.

Nous voulons que notre coopérative soit un lieu d'échanges et de partage.

Rejoignez-nous



GEM
la coop'



1^{er} SUPERMARCHÉ COOPÉRATIF ET PARTICIPATIF À AVIGNON

Une nouvelle façon de devenir consom'acteur !

POURQUOI ?

Pour donner accès à des produits de qualité à prix bas, dans un magasin vivant, coopératif, participatif et à but non lucratif.

COMMENT ?

GEM la COOP' sera gérée par les gens qui y feront leurs courses, lesquels assureront, via une participation de 3h consécutives toutes les 4 semaines, la totalité des tâches, aux cotés de quelques salariés. Ce modèle, qui a fait ses preuves à Paris depuis presque 2 ans et à Brooklyn depuis plus de 40 ans, permet de définir des marges basses et donc des prix bas dans les rayons tout en payant un prix juste aux producteurs.

QUI ?

Tout le monde !

1500 coopérateurs sont nécessaires ! Rejoignez-nous !

www.gem-la-coop.org | 06 05 97 81 56